

Empresas

Junta de Ecopetrol aprobó US\$1.000 millones para inversiones entre 2024 y 2026: buscan mejorar reservas

La empresa busca aumentar la actividad exploratoria en el mercado offshore.

Redacción Economía
1 de octubre de 2024



ECOPETROL FACHADA BOGOTÁ AGOSTO 17 / 2007 FOTO : GUILLERMO TORRES / REVISTA SEMANA | Foto: Guillermo Torres

Ecopetrol ha enfrentado una difícil situación desde hace algunos meses, tras registrar caídas importantes en las utilidades y en el precio de su acción en el mercado, además de una reducción en la producción y otros efectos que han tenido las decisiones [que ha tomado el Gobierno, que es el principal propietario de la compañía, con un 88 % de participación](#).

Tendencias

1. Mbappé, conmovido, despide a compañero de mil batallas: "Buen viaje, amigo"
2. La fragancia natural que puede ser aplicada en la entrada de la casa para ahuyentar definitivamente a los ratones
3. Jugador no convocado por Néstor Lorenzo se destaca tras ser gran figura en Europa: "Es un escaparaté"

La idea de erradicar de la economía a los hidrocarburos y de descarbonizarla, impulsada por el actual presidente colombiano, Gustavo Petro, ha ocasionado una mayor incertidumbre sobre el futuro de la compañía, cuyo negocio principal está centrado en la extracción de petróleo y gas presente en el subsuelo colombiano y de otros países.

Son varias las advertencias que se han hecho desde los diferentes gremios, pues una de las decisiones que más golpeó a esas empresas fue la de cortar de tajo la exploración y explotación de petróleo y gas y la firma de nuevos contratos de este tipo. Con ello, las reservas presentes en el país se han reducido a una mayor velocidad.

Encuentra aquí lo último en Semana

1. Maduro está muerto del miedo; Jaime Bayly saca a la luz la paranoica decisión que tomó el dictador: "Son matones entrenados"
2. Primera reunión entre Petro y la nueva presidenta de México, Claudia Sheinbaum: "Las banderas del progresismo se alzan"
3. La respuesta de Netanyahu al ataque con misiles de Irán a Israel: lo calificó de "grave error" y aseguró que Teherán "pagará"
4. Everth Bustamante desmiente a Petro tras afirmar que presidenta de México hizo parte del M-19: "Mentira de la dimensión del tren de la casa en el aire de Escalona"
5. Atención: fueron rescatadas las seis jóvenes colombianas que estaban secuestradas en México



A pesar de la caída en sus ingresos y utilidades para 2023, Ecopetrol es de lejos la principal y más importante empresa colombiana. | Foto: guillermo torres-semana

Ecopetrol aprueba US\$1.000 millones para inversiones

Tras el duro panorama descrito, la Junta Directiva de Ecopetrol informó que [en su sesión ordinaria aprobó recursos por cerca de 1.000 millones de dólares, que están previstos en el plan de inversiones 2024 - 2026. Dichos recursos serán destinados a dos](#)

objetivos principales:

El primero es sancionar proyectos de exploración y desarrollo para incrementar la producción y la recuperación de reservas de crudo y gas en la plataforma territorial.

El segundo objetivo es realizar estudios y desarrollos necesarios para aumentar la actividad exploratoria del offshore en el mar Caribe, con la meta de incorporar reservas prospectivas por cerca de 6 terapis cúbicos.



Contexto: Ecopetrol detalla cómo se establece el valor de sus acciones y los factores que tienen injerencia en ellas

"Estas inversiones se basan en el avance de estudios y análisis que permitirán a Ecopetrol reponer sus reservas, asegurando así la disponibilidad de energéticos necesarios para satisfacer la demanda nacional a mediano y largo plazo", indicó. .

Finalmente, Ecopetrol aseguró en su comunicado que actualmente está atenta a la pronta resolución del juez laboral sobre la suspensión de actividades de perforación en el pozo offshore Sirius, en colaboración con Petrobras. Dicho tema es de gran interés nacional, debido al potencial elevado de reservas de gas en este activo.



Ecopetrol aseguró en su comunicado que actualmente está atenta a la pronta resolución del juez laboral sobre la suspensión de actividades de perforación en el pozo offshore Sirius. | Foto: getty images

FEPC se estabiliza: este es el reporte de Ecopetrol en septiembre

Hace algunas semanas, Ecopetrol informó que el 26 de septiembre el Gobierno nacional, a través del Ministerio de Hacienda, efectuó un pago de 4,7 billones de pesos correspondiente a la cuenta por cobrar del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) del tercer trimestre de 2023. Ese mismo día se completó el pago de dividendos al accionista mayoritario, con un desembolso de 2,2 billones de pesos, lo que suma un total de 11,3 billones de pesos en dividendos pagados durante el año, conforme a lo aprobado en la Asamblea General de Accionistas.



Contexto: Los bienes públicos que Petro habría destruido, según Aurelio Suárez, panelista en Congreso de Fenalco

"Ecopetrol ha gestionado el pago de 17,7 billones de pesos de la cuenta por cobrar del FEPC de 2023, logrando el recaudo de cerca del 86 % del saldo (20,5 billones de pesos). Sumados al déficit de 2022, los pagos del Gobierno nacional [por concepto del FEPC ascienden a 54,4 billones de pesos](#)", [se menciona en el comunicado](#).

Para el último trimestre del año, se anticipa un pago de 2,8 billones de pesos en subsidios aplicados en 2023. Cabe recordar que el 18 de junio de 2024, el Ministerio de Hacienda y Crédito Público decretó un ajuste en el precio del ACPM para grandes consumidores, aquellos que demandan más de 20.000 galones al mes. Esta medida busca que el precio del diésel se ajuste al precio internacional y flote en consonancia con este que entró en vigencia el pasado 3 de agosto.



Esta medida busca que el precio del diésel se ajuste al precio internacional y flote en consonancia con este que entró en vigencia el pasado 3 de agosto. | Foto: esteban vega la-rotta-semana



Noticias relacionadas

Ecopetrol Empresas Petróleo

Unirme al canal de WhatsApp.com de Semana Noticias

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en: Google play Apple store

Noticias Destacadas

Empresas Vida Moderna Nación Gente Tecnología Política



Empresas del sector de los plásticos buscan reformular sus producciones con el fin de reducir las emisiones de dióxido de carbono hacia 2030

Redacción Economía



Junta de Ecopetrol aprobó US\$1.000 millones para inversiones entre 2024 y 2026: buscan mejorar reservas

Redacción Economía



Un modelo de negocio que transforma vidas

Redacción Semana



Plan efectivo para reducir riesgos digitales

Redacción Semana



Conozca a uno de los grupos legales que exporta talento y genera empleo en el país

Redacción Semana



Icónica marca de ropa cierra sus tiendas tras ser rematada por quiebra en EE.UU. y liquidará todos los productos

Redacción Economía



Copyright © 2024 Publicaciones Semana S.A NIT 860.509.265-1 ISSN 2745-2794

Síguenos en redes f X y t

Nuestras marcas:

- Semana Play
- El País
- Economía
- 4 Patas
- Arcadía
- Sostenible
- Jet set
- Finanzas Personales
- Soho
- Foros Semana
- Fucsia
- Semana Rural

Acerca de nosotros:

- Términos de uso
- Política de Tratamiento de Datos
- Términos suscripciones
- Aviso de privacidad
- Política de Riesgos C/ST
- Política SAGRILAFT

Certificación ISSN

TyC Plan de Gobierno Para notificaciones judiciales e-mail: juridica@semana.com

Protección del consumidor



Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m. Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Trabaje con nosotros

Paute con nosotros

Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.